



300 m²

Réf. 82339614

2 000 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa provençale de +/- 300 m² et 5 chambres, sur un terrain de plus que 2 hectares, qui offre une vue panoramique sur les collines du Massif des Maures. Merveilleux! La villa Hall d'entrée; salle de séjour spacieux avec cheminée; une salle à manger; une cuisine équipée avec buanderie et chambre froide; une chambre principale avec sa salle de bain ensuite; bureau. 5^{ème} chambre prévu avec salle de bain ensuite. A l'étage: 2 chambres (mansardées) avec salle de bain ensuite; master avec salle de bain & dressing. L'espace d'extérieur Piscine de 15 x 5 m; beau jardin - terrain de 20,000 ...

Elegant country house of +/- 300 m² with 5 bedrooms on more than 2 hectares of land, with panoramic views over the hills of the "Massif des Maures". The surroundings are authentic, a heaven of absolute peace and quiet... Magnificent! The villa Entrance hall with fireplace, spacious living and dining room, fitted kitchen with pantry and cold room, master bedroom with ensuite bathroom, dressing room & access to the garden. Study/ library: this will be transformed into a 5th bedroom with ensuite bathroom. Upstairs: 2 bedrooms with en-suite bathrooms; Master bedroom under high ceiling with ensuite ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

